

LES RELIQUES DE JEANNE D'ARC. Ses lettres, par le Comte de Maleyssie. I vol. in-12 carré, illustré. Prix: 2 fr.; franco: 2 fr. 25. Bloud et Cie, éditeurs, 7, place Saint-Su'pice, Paris (VI). En vente chez tous les Libraires.

Ajouter quelque chose de nouveau à tout ce qu'on a écrit sur Jehanne d'Arc semble impossible. Et cependant, rien de complet n'a paru sur ses lettres, aucune étude ne les a présentées au public.

M. Anatole France est peut-être l'auteur qui leur a consacré la note la plus étendue. La laisser sans réponse pourrait faire croire que ses assertions ne sont pas douteuses..

Combien de fois l'heureux détenteur de ces précieux autographes n'a-t-il pas été pressé de réunir tous les renseignements qui se rapportent à ces lettres? M. de Maleyssie a pensé qu'il ne pouvait pas plus longtemps se dérober à ces instances. Il faut lui être reconnaissant d'avoir mis sous nos yeux, en des fac-similé d'une exécution parfaite, ces rares documents qui, d'une manière en quelque sorte merveilleuse, ont été sauvés du naufrage général de tout ce qui se rapporte à Jehanne et constituent les seules reliques que nous possédions de la Bienheureuse.

M. de Maleyssie nous donne une traduction élégante et fidèle des dites lettres ainsi qu'une dissertation très érudite, mais d'une

LE SOLEIL-MEDECINE

Un homme intelligent a appelé le soleil l'antiseptique et le stérilisateur du Bon Dieu. Il est certain que peu de personnes sur la terre ont une juste idée du soleil comme agent de nettoyage, de purification et d'assainissement. Impossible d'exagérer la valeur d'un bain de soleil. Rien de plus réjouissant que de voir des bébés, soigneusement enveloppés contre le froid et confortablement installés dans lenrs petites voitures, promenés par leurs bonnes sur la galerie ensoleillée, afin de prendre ce bain, le plus grand de tous les toniques de la nature. Un tel speetacle, heureusement, devient de plus en plus commun dans le monde.

Les bains de soleil, pris comme remède contre le rhumatisme ou l'insomnie, auront meilleur effet s'ils sont suivis d'une application d'eau chaude au moyen de l'éponge. Contre les maladies de la peau (et ils sont en ce cas de grande valeur), ils devront être suivis d'un bain complet à l'eau chaude. Même si on n'a aucune maladie à combattre, le bain de soleil fera mieux qu'aucun remède ou médicament pour dissiper les sensations de fatigue et de langueur et pour tonifier le système nerveux!—B. (Le Naturaliste Canadien.)

lecture fort agrèable sur leur origine, leur authenticité, et en général sur toutes les questions qu'elles soulèvent.

Remercions M. de Maleyssie de nous avoir procuré ce charmant volume qui figurera prochainement, nous n'en doutons pas, dans la bibliothèque de tous les bons Français et de tous ceux qui ont le culte de la sainteté et des vertus patriotiques.

LA NOUVELLE-FRANCE.—Revue des intérêts religieux et nationaux du Canada Français, paraissant le 15 de chaque mois par livraison de 48 pages in-4, ne publie que des travaux originaux. Abonnement, \$1. Rédaction et administration. 2, rue Port-Dauphin, Québec.

Livraison de mai. P. COURBON M. S. C.:—La Bienheureuse Jeanne d'Arc. L'abbé A. Sabourin:—Les catholiques ruthènes au Manitoba. F. Pascal, O. M. C.:—Lettre d'Abyssinie. Raphael Gervais:—Erreurs et préjugés. Une lettre d'Alcipe, Craintes et espérances d'un honnête homme. Don Paolo-Agosto:—Pages romaines: la Béatification de Jeanne d'Arc.

LE CANADIEN FRANÇAIS. Revue financière commerciale et agricole, publée mensuellement, à Winnipeg, par la Cie française de colonisation au Canada.



NECROLOGIE

Rde Sr Azilda Moquin, St. Hyacinthe.
M. François Chapellaz, St. Claude.
M. Adrien Papineau, St. Georges.
Très Rév. L. S. Rheault, Trois-Rivières.
M. Hubert Boyer, Montréal.
Rév. Augustin Provost, Hochelaga.
Mme A. Z. Etu, L'Assomption.
Mme Péalapra, Qu'Appelle.
M. Ludger Lazare, Paquette.
Mme Henri Morel, Mattawa.

Que par la miséricorde de Dieu, leurs âmes et les âmes de tous les fidèles reposent en paix.

Nous disons deux messes, chaque semaine, pour nos abonnés. Ils peuvent appliquer à telle ou telle personne, vivante ou défunte, les 104 messes dites chaque année à leur intention.

Nous disons chaque mois une messe de "requiem" pour nos abonnés décédés au cours du mois.

Nous offrons tous les jours avec nos Junioristes, la 4e dizaine du chapelet pour les intentions recommandées et la 5e dizaine pour les abonnés décédés au cours du mois.

Saint-Boniface, Man., Imprimerie du Manitoba